

# Projektgruppe Gebäude | Vorort in der Mainzer Oberstadt

*Von Pater Ralf Sagner*

13. März 2023



Am Samstag, 11. März 2023, war die Projektgruppe "Gebäude" unseres Pastoralraumes zu den Kirchen und Pfarrheimen der Mainzer Oberstadt-Gemeinden unterwegs. Vertreter der Gemeinden stellten ihre Gebäude und Räumlichkeiten vor. An den drei Orten der Oberstadt-Gemeinden besichtigten die Projektmitarbeiter\*innen die Kirchen und Pfarrzentren St. Alban, St. Jakobus und Heilig Kreuz.

Das war der Auftakt zu weiteren drei Ortsterminen in der Mainzer Neustadt und der Innenstadt. Ziel der Projektarbeit ist ein Gebäudekonzept für die künftige Pfarrei unter der Sparvorgabe des Bischöflichen Ordinariates. Das Gebäudekonzept wird für die pastorale Arbeit und die Verwaltung der künftigen Pfarrei, die dann ein Netzwerk von zehn Territorial-Gemeinden und fünf Gemeinden anderer Muttersprache sein wird, entworfen.

Die Entwürfe der Gebäude- und Verwaltungs-Konzepte werden dann in den Verwaltungsräten der betroffenen Pfarreien für eine jeweilige Stellungnahme beraten und der Pastoralraumkonferenz zur Entscheidung vorgelegt. Sie stellen dann einen wichtigen Bestandteil des Pastoralkonzeptes der künftigen Pfarrei dar.